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経営協議会 学外委員からの主な意見等 意見等への対応状況 

第 47 回経営協議会 

（平成 27 年 11 月 25 日開

催） 

第 48 回経営協議会 

（平成 28 年１月 25 日開催） 

日本の国立大学の授業料は高く、経済

的負担が大きいため、日本の大学進学

率が５割であることや日本への留学生

が増加しない要因となっている、との意

見。 

委員の意見を踏まえて、なでしこ基金運営委員会及び業務統括会

議において第３期中期目標期間中の基金の有効活用を検討し、６

年一貫教育プログラムに参加する学生の検定料及び入学料の免

除、留学生の渡航費用の負担、ホストファミリー登録制度の確立な

ど、学生の経済的支援のために活用することを決定した。 

第 48 回経営協議会 

（平成 28 年１月 25 日開催） 

新しい組織を増やす際には、組織の位

置づけを十分検討し、長期的にも人件

費面でも廃止する組織も検討するべき

である、との意見。 

委員の意見を踏まえてアドミッションセンターの設置に伴い入学試

験委員会入試企画部門を廃止した。また、男女共同参画推進機構

では、プロジェクトの終了に伴い事業実施体制を見直し、４本部４

事業を３本部４事業に改編するとともに、人員の見直しを行った。 


